

Adquiere Inbursa a Banco Walmart

ARELY SÁNCHEZ Y JESSIKA
BECERRA

Walmart de México anunció la venta de su banco a Inbursa, propiedad de Carlos Slim, en cerca de 3 mil 580 millones de pesos.

Si bien Banco Walmart no ha podido obtener ganancias y tiene una morosidad por encima del promedio del sector, el acuerdo resulta atractivo para Inbursa porque le da acceso a un nuevo mercado y le abre las puertas de las 2 mil 100 tiendas de las cadenas para desarrollar negocios.

En el corto plazo, las utilidades de Inbursa podrían disminuir o incluso convertirse en pérdidas, pues podría decidir crear reservas para cubrir la cartera vencida de su nuevo banco, previó Alejandro Gar-

cía, director senior de la calificadora Fitch.

Sin embargo, en largo plazo, el banco obtendría beneficios porque la compra le permitirá ampliar su negocios de crédito al consumo y atender personas de menores ingresos.

“Inbursa ha estado orientada a diversificar sus líneas de negocio, ha estado dando créditos automotrices y personales y esto permitió adquirir la cartera de Walmart”, comentó.

El acuerdo incluye una alianza comercial con el objeto de fortalecer la oferta de servicios financieros del banco, aunque está sujeto a la aprobación de las autoridades competentes. La institución de la cadena comercial cuenta con 1.5 millones clientes y su cartera de crédito es mayor a los 5 mil millones de pesos.